



En la Sesión ordinaria N° 26/17 del Concejo Deliberante se aprobó por Unanimidad el Proyecto de Declaración de Beneplácito a la Apertura de una Oficina Permanente de Defensa del Consumidor en la Ciudad de Apóstoles

Con el propósito de atender los reclamos y asesorar en los trámites necesarios a usuarios y consumidores de Apóstoles ante servicios mal prestados o productos defectuosos o vencidos que puedan aparecer.

El autor de la iniciativa, el concejal del Partido Justicialista Juan Manuel Ortiz señaló al finalizar la sesión "...sería muy importante que Apóstoles al igual que Iguazú, Obera, Eldorado y Montecarlo cuente una oficina permanente de defensa del consumidor para atender los vecinos, por eso vamos iniciar gestiones ante el Ministerio de Acción Cooperativa, comercio e Integración para avanzar en ese y con el actual Director de defensa del consumidor Alejandro Garzón Maceda"

Primeramente en dicha Sesión se aprobó el Proyecto de Comunicación de Control de Tránsito en Barrio Estación, el cual señala la necesidad de realizar controles vehiculares en cercanías de las instituciones escolares N° 853 y N° 71, con la instalación de conos en el horario de entrada y salida a estas instituciones escolares.

También fue aprobada la solicitud del DEM para la compra de materiales para luminarias de la Avenida Chantrell por un valor \$ 195.265,70.- proveniente del Fondo Solidario de la Soja.-

Desde el Bloque de Unión Popular se presentó el proyecto de Comunicación para la lograr la

puesta en valor y posterior mantenimiento de plaza que se encuentra ubicada en la intersección de la calle Alexander Fleming y Av. Chappaz del Barrio Belgrano. El mismo pasó a Comisión para un mejor estudio.-

Se dio tratamiento y aprobación al Proyecto el presentado por el Bloque del FR_PJ, para la instalación de farolas de alumbrado público en las manzanas 585 y 591 , entre calles Perón y Miguel de Güemes .

El punto N° 9 correspondió al tratamiento y Pase a Comisión del Proyecto de Ordenanza de reestructuración del tránsito en el ingreso y egreso al Barrio Illia, presentado por el Bloque de FR-FV mediante el cual se incorpora la arteria recientemente habilitada (continuación calle Suipacha) , disponiéndose una correcta señalización y campaña de divulgación para la ejecución de un nuevo sistema de ingreso y egreso a dicho barrio.-

Proyectos de Beneplácito y Declaración

En esta Sesión fueron tratados además Proyectos de Beneplácito y Declaración, siendo estos aprobados por unanimidad, Fueron Declarados de Interés la 4ta. Fecha del Motociclismo de Velocidad a realizarse en nuestra ciudad los días 23 y 24 de septiembre en el Circuito Ciudad de Apóstoles y el XV Encuentro de Danzas.

En tanto se aprobó el Beneplácito a los festejos por el 60º Aniversario de la Escuela Normal Mariano Moreno y la gira del acordeonista Sergio Tarnowski los días 7 y 8 de octubre 2017 por Japón

Apertura de una Oficina Permanente de Defensa del Consumidor

Jueves, 14 de Septiembre de 2017 21:26 -

